

# Quand les enfants dessinent le Bastia de leurs rêves



Une enveloppe de 20000 euros a été mise à disposition de ces 36 conseillers qui ne manquent pas d'idées.

/PHOTOS A.C.

**C**'est une esquisse "du Bastia de leurs rêves" façonnée au sein de deux parcs de la ville.

Dans le cadre de leur mandat d'élus du conseil municipal des enfants, les jeunes conseillers ont voté la mise en place de nouveaux espaces de jeu et de détente au sein des parcs Nelson-Mandela et de l'Annonciade.

Ces derniers ont été inaugurés mercredi en présence d'élus municipaux. Le fruit d'une année de travail sur le thème "Bastia, Ville de mes rêves", au sein du conseil des enfants, composé de 36 conseillers issus de onze

écoles de la commune. À la clé: la création de parcours pour les deux roues, trottinettes, rollers et vélos, le fleurissement des parcs à travers des nouveaux jardins ou encore la mise en place de signalétique pour les propriétaires de chiens dans l'objectif de réduire les déjections canines dans les parcs.

Pour mener à bien ces projets, les jeunes conseillers ont pu mobiliser des fonds via une enveloppe de 20000 euros mise à disposition chaque année par la mairie pour le budget du conseil des enfants.

J. M.

